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районы Аэропорт,  Беговой, Коптево,  Хорошёвский, Сокол

Уважаемые москвичи —  жители 198‑го избирательного окрУга москвы!

В  стране идёт активная под‑
готовка к выборам в Госу‑
дарственную  Думу  Феде‑

рального Собрания Российской 
Федерации, которые состоятся 
19 сентября 2021 года.

Члены КПРФ от местно‑
го отделения Тимирязевское 
выдвинули меня, Звягинцева 
Петра Семёновича, кандида‑
том в депутаты Государствен‑
ной Думы по одномандатному 
198‑му избирательному окру‑
гу города Москвы, в который 
входят 11 муниципальных об‑
разований: Аэропорт, Беговой, 
Бескудниковский, Восточное 
и Западное Дегунино, Дми‑
тровский, Коптево, Савёлов‑
ский, Сокол, Тимирязевский, 
Хорошёвский. В них постоянно 
проживает более 500 000 граж‑
дан Российской Федерации, об‑
ладающих правом голоса. Моя 
кандидатура поддержана Бюро 
Московского горкома КПРФ 
и ЦК Компартии Российской 
Федерации.

Мои оппоненты и недру-
ги постоянно задают мне во-
прос: почему именно я выдви-
нут кандидатом в депутаты 
от КПРФ?

Ответ мой прост и понятен:
•  я долгие 45 лет безвыезд‑
но живу и работаю в Москве 
и по праву считаю себя корен‑
ным моск вичом;
•  я со времени вступления 
в КПСС никогда не менял свою 
партийную принадлежность 
и не изменял своим политиче‑
ским пристрастиям;
•  я по духу советский чело‑
век, мне есть что и с чем срав‑
нивать, меня не обмануть лож‑
ными посылами и красивыми 
лозунгами;
•  с жителями многих районов 
избирательного округа меня 
связывает профессиональная, 
депутатская и политическая 
деятель ность. 17 лет я прора‑
ботал в ВИСХОМе (Всесоюз‑
ный институт сельскохозяй‑

ственного машиностроения), 
10 лет преподавал в МГАУ 
(Московский государственный 
Агроинженерный университет 
имени В. П. Горячкина) в Тими‑
рязевском районе. 17 лет был 
муниципальным депутатом 
района Восточное Дегунино. 
27 лет работаю в институте 
экономики Российской Ака‑
демии Наук, ведущий научный 
сотрудник, кандидат экономи‑
ческих наук.

В 2019 году избирался де‑
путатом в Московскую город‑
скую Думу по районам Бескуд‑
никово, Восточное и Западное 
Дегунино, Дмитровский. Для по‑
беды на этих выборах не хватило 
всего 139 голосов.

За время своей политической 
деятельности мной организо‑
вано более 100 митингов, про‑
ведены тысячи встреч с жите‑
лями. Совместными усилиями 
нам с вами удалось приостано‑

вить: строительство магистрали 
и путепровода через железно‑
дорожные пути Савёловского 
направления у «Бескудниково» 
(Северный дублёр МКАД), стро‑
ительство магазина «Пятёрочка» 
у платформы Бескудниково, со‑
оружение автостоянки на ули‑
це Дубнинская, ТЛЦ Ховрино, 
вырубку деревьев под строи‑
тельство диспетчерской и т. д. 
Сохранить от застройки парк 
Северные Дубки и парк имени 
Святослава Фёдорова.

Часто мне задают и другой 
вопрос: что я собираюсь делать 
в Государственной Думе, в слу-
чае своей победы на выборах?

Всю свою деятельность я по‑
свящу тому, чтобы конституци‑
онное положение о России, как 
социальном государстве, было 
не лозунгом, а реальностью. 
Чтобы очистить власть от во‑
ров и жуликов. Предоставить 
социальную защиту старикам 
и детям. Чтобы молодёжи были 
открыты двери в ВУЗЫ и в нау‑
ку не благодаря её принадлеж‑
ности к категории «золотой» 
и несметным наворованным со‑
стояниям родителей, а исклю‑
чительно в силу природного та‑
ланта и трудолюбия.

Я буду делать всё для того, 
чтобы в творческой среде не ди‑
настии правили бал, а исключи‑
тельно одарённости.

Наконец, надо положить ко‑
нец «иммиграционному» беспре‑
делу, который выходит далеко 
за рамки «гастарбайтерского 
процесса». Мною будет иници‑
ировано принятие законода‑
тельных актов, закрепляющих 
за гражданамми РФ их приори‑
тетные права на социальное об‑
служивание, профессиональную 
деятельность, участие в работе 
органов власти и управления.

В частности:
•  необходимо уделить должное 
внимание жителям, которые по‑
стоянно и много лет проживают 
в Москве;

•  гражданин РФ должен об‑
ладать приоритетным правом 
на занятие любой вакантной 
должности, как в сфере массо‑
вых профессий, так и в элитар‑
ной сфере и в управленческой 
сфере;
•  Москва могла бы взяться 
за реализацию инициативы 
по вовлечению в предприни‑
мательство московских семей, 
ограничив  коррупционные 
схемы развития бизнеса ино‑
странного происхождения, в том 
числе гражданами бывших со‑
юзных республик СССР.  Москва 
должна стать городом науко‑
ёмкого производства. Это даст 
значительный экономический 
эффект и рабочие места; 
•  выпускники высших и про‑

фессиональных учебных заведе‑
ний должны получить гаранти‑
рованное право трудоустройства 
по полученной специальности;
•  Москва должна быть ком‑

фортной для проживания. Необ‑
ходимо прекратить масштабное 
уплотнительное строительство 
в Москве, которое вызывает 
уничтожение деревьев и ку‑
старников, усугубляет тран‑
портную проблему, тем самым 
ухудшая экологию. Провести 
модернизацию имеющихся про‑
изводств, особенно в Северном 
округе  Москвы, чтобы миними‑
зировать вредное воздействие 
на окружающую среду и здо‑
ровье жителей;
•  настоящий заслон должен 
быть поставлен доступу ино‑
странных граждан и граждан 
с двой ным гражданством к про‑
цессу воспитания и образования 
молодёжи в школах, колледжах 
и вузах столицы.

Надеюсь на поддержку меня 
и моих инициатив избирате
лями 198го одномандатного 
избирательного округа Москвы 
на выборах в Государственную 
Думу ФС РФ.

Пётр ЗвяГинцев

60 лет
Первому  
Полёту  
в космос

АПРеЛЯ

1961–2021

Вернуть 27‑й трамВай
Ж ители района Коптево обратились к депутату 

Московской  городской  Думы  В. В. Максимо‑
ву.  Трамваи  номер  27  и  29  с  октября  месяца 

2020 года не ездят по своему маршруту. По информа‑
ции руководства Мосгортранса это вызвано проведе‑
нием капитального ремонта трамвайных путей. Были 
обещания пустить трамваи к концу ноября 2020 года, 
потом  к  Новому  году.  Сейчас  март  месяц  2021  года, 
но ни какого капитального ремонта трамвайных путей 
вообще не было. Теперь срок пуска трамваев перенес‑
ли на конец второго квартала 2021 года.

Вместо трамваев пустили компенсационные ав‑
тобусы. Однако маршрутные автобусы не соблюда‑
ют интервалы движения. Это вызвано скоплением 
транспорта по трассе следования. Поэтому жителям 
района приходится долго ожидать автобусы на оста‑
новках и при этом увеличивается продолжитель‑
ность поездки.

Ни на одной трамвайной остановке нет информации 
о том, что трамваи не ходят, а люди стоят на остановках, 
ждут трамваев. Информации на остановках о сроках 
пуска трамваев нет.

Пожилым людям без 27 и 29 маршрута перемещаться 
очень сложно. Для нас это любимый и важный транс‑
порт на короткие и дальние расстояния. К сожалению, 
из‑за переноса сроков пуска трамваев становится по‑
хоже, что руководство Мосгортранса ждёт, чтобы на‑
селение привыкло к автобусам и тогда трамваи снимут 
навсегда. Так было на Вятской улице и участке марш‑
рута 23 к Динамо.

Трамвай это экологичный транспорт —  это ещё 
и историческое лицо Севера Москвы. Он соединяет 
людей из разных районов. Им пользуются пенсионеры, 
студенты, семьи с детьми для поездки в парк Дубки 
и Тимирязевский лес.

Просим Вас, Виктор Валерьевич, оказать помощь 
жителям района Коптево в восстановлении маршру‑
тов номер 27 и 29.

Жители района Коптево  
валерий Чибисков,  

Михаил Малиновский
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Памяти лётчика чкалова
Совет ветеранов и общественность Хорошёвского района обратились к де‑
путату московской городской Думы Зубрилину н. Г. с просьбой оказать 
содействие в установке памятника Герою Советского Союза, лётчику‑ 
испытателю Валерию Чкалову. В 1937 году он был командиром экипажа 
ант‑25, совершившего первый межконтинентальный беспосадочный пере‑
лёт в мире. Это был рекордный перелёт из СССр в СШа через Северный 
полюс в Ванкувер (штат Вашингтон), где есть музей, посвящённый геро‑
ическому перелёту.

В   2019  году  завершились  работы 
по  благоустройству  парка  на  Хо‑
дынском поле. История Ходынско‑

го поля неразрывно связана с развити‑
ем  авиации  в  России. 
На его территории был 
расположен  Централь‑
ный  аэродром  имени 
М. В. Фрунзе. Ходынское 
поле также было местом 
гибели Валерия Чкало‑
ва 15 декабря 1938 года 
при испытаниях нового 
самолёта И‑180.

В Москве, несмотря 
на все обстоятельства 
жизни  и  гибели  ле‑
гендарного лётчика‑ 
испытателя, внёсше‑
го неоценимый вклад 
в развитие и историю 
отечественной авиа‑
ции, нет памятника Ва‑
лерию Чкалову. Вбли‑
зи места катастрофы 
самолёта В. П. Чкало‑
ва установлен памят‑
ный камень. Он нахо‑
дится напротив дома 
№ 52, корп. 2 по Хорошёвскому шоссе. 
В настоящее время здесь закончилась 
разбивка сквера, где в день рождения 
и смерти лётчика‑ героя проводится мо‑
лебен и памятные мероприятия с уча‑
стием жителей и школьников Хоро‑
шёвского района.

Памятник «великому лётчику на‑
шего времени», такая надпись выбита 
на пьедестале, был установлен в Ниж‑
нем Новгороде в 1940 году. Настало вре‑

мя исправить эту ошибку, и установить 
памятник на Ходынском поле, в парке, 
на месте бывшего Центрального аэро‑
дрома имени М. В. Фрунзе.

Исторически сложилась практика, 
когда на застраиваемой территории ЦА 
им. М. В. Фрунзе, МО РФ обеспечива‑

ло действующих и вышедших в запас 
военнослужащих квартирами. На тер‑
ритории Ходынского поля и прилегаю‑
щих территориях, располагаются многие 
специальные и особые объекты Мини‑
стерства обороны. Ходынка это не толь‑
ко колыбель Русской авиации в нашей 
истории, но и будущее Российского во‑
инства.

Важно отметить, что в непосред‑
ственной близости от парка расположена 
гимназия № 1409 и два детских дошколь‑
ных образовательных учреждения, по‑

этому в целях военно‑ 
п а т р и о т и ч е с к о г о 
воспитания молодё‑
жи  своевременным 
и  актуальным  яви‑
лось бы сооружение 
в  парке  памятника 
герою Отечества Ва‑
лерию Чкалову. Идея 
увековечивания памя‑
ти Валерия Чкалова, 
его подвига средства‑
ми  архитектурно‑ 
м о н у м е н т а л ь н о г о 
искусства нашла по‑
ложительный отклик 
среди родителей де‑
тей и жителей не толь‑
ко этого жилого квар‑
тала, но и в Северном 
АО г. Москвы.

Доводим  до   Ва‑
шего  сведения,  что 
в ответе от 20.06.2014 
№ МИД‑02–14224–4–1 

на обращение депутатов Муниципально‑
го собрания Хорошёвского района г. Мо‑
сквы от 2014 г. об установке памятника 
В. П. Чкалову Комитет по архитектуре 
и градостроительству города Москвы 
(Москомархитектура) информировал, 
что согласно распоряжению Правитель‑

ства Москвы от 14 ноября 2008 г. № 269‑
РП «Об установке памятника В. П. Чка‑
лову» памятник герою‑ авиатору должен 
был быть возведён в 2010 году.

Однако в связи с оптимизацией рас‑
ходов Адресной инвестиционной про‑
граммой города Москвы на 2009 год 
действие данного правового акта было 
приостановлено (РПМ от 2 июля 2009 г. 
№ 1431‑РП). Вот уже в течение десяти 
лет в Правительстве города Москвы «за‑
были» о планах по установке памятника 
В. Чкалову.

Уважаемый Николай Григорьевич, 
просим Вас обратиться в Правительство 
Москвы и Москомархитектуры с ходатай‑
ством о включении памятника В. П. Чка‑
лову в концепцию парка на Ходынском 
поле и список объектов, реализуемых 
в столице за счёт средств бюджета в со‑
ответствии с Адресной инвестиционной 
программой города Москвы.

Председатель  
Совета ветеранов 

района Хорошёвский  
в. в. Щербинина

Жители района Сокол покаЗали Характер
осенью 2019 года сразу после выборов в мГД в тихий рай‑
он Сокол пришла новость о том, что большому торгово‑ 
развлекательному центру авиапарк захотелось напра‑
вить на себя поток автомашин с улицы алабяна. Для этого, 
по представленному проекту, нужно ни много ни мало гло‑
бально изменить дорожную сеть вокруг Ходынского поля. 
когда вопрос касается больших денег, про людей забывают. 
Затрагивает проект не только район Сокол, но и районы 
Беговой, аэропорт, Хорошёвский. конкретно на Соколе хо‑
тели изменить практически половину дорожного движения, 
а 3‑ю песчаную улицу очень сильно расширить.

О бычно,  как  предсказыва‑
ют  «кабинетные»  борцы, 
и,  к  сожалению,  как  ча‑

сто  случается  в  жизни,  люди 
смиряются  с  кукольными  пу‑
бличными  слушаниями.  Про‑
исходят  несколько  протестов 
от  активных  жителей,  борю‑
щихся  за  свои  права.  И  толь‑
ко.  Обнаглевшая  власть  этим 
пользуется. Но люди с Сокола 
сказали своё слово.

В конце октября коммунисты 
первичной организации КПРФ 
района Сокол на своём собрании 
вместе с активными жителями 
района обсудили грядущие пу‑

бличные слушания. Был раз‑
работан план действий. КПРФ 
предоставило своё телевидение, 
дружинников, усиливающую 
аппаратуру. Были распределе‑
ны выступающие. единоглас‑
но приняли решение заказать 
полотна для двух кубов, кото‑
рые должны были действовать 
во всех заинтересованных рай‑
онах для агитации и сбора под‑
писей против проекта.

Кубы активно поддержи‑
вали жители. Люди сами раз‑
мещали информацию, где се‑
годня можно найти куб КПРФ 
и поставить подпись под дву‑

мя инициативами. 
Первый  подпис‑
ной лист за то, что 
жители выступа‑
ют  против  про‑
екта предложен‑
ного Авиапарком. 
Второй подписной 
лист — в поддерж‑
ку внесённого де‑
путатом от КПРФ 
в Московскую Го‑
сударственную 
Думу изменения 

закона о проведении публич‑
ных слушаний. На данный мо‑
мент закон Москвы отличается 
от федерального. По московско‑
му в публичных слушаниях мо‑
гут принимать участие не только 
жители, но и те люди, кто рабо‑
тает на территории района, что 
зачастую влечёт всем известные 
необратимые последствия.

Кубы разрешали ставить 
больше месяца. Но потом, когда 
количество подписантов стало 
стремительно расти, при пода‑
че очередной заявки в префек‑
туру в проведение акции было 
отказано. И отказы следовали 
не только в Соколе, но и в рай‑
онах Головинский, Левобе‑
режный, Ховрино, Молжани‑
новский. Власти испугались 
реального народного мнения.

Но в те морозные 
дни успели собрать 
2500 подписей в под‑
держку инициати‑
вы за приведение 
московского закона 
в соответствие с фе‑
деральным и 1000 
подписей конкрет‑
но  против  проек‑
та, предложенного 
Авиа парком.

Б ы л и   п о д г о ‑
товлено две книги 
с обоснованием по‑
зиции горожан и копиями под‑
писных листов. Первая книга 
была вручена депутату КПРФ 
евгению Ступину и передана 
Зубрилину Н. Г. (председате‑
лю фракции КПРФ в МГД), на‑

правлена в Государственную 
думу во фракцию КПРФ.

Публичные слушания назна‑
чили в маленьком актовом зале 
в школе. Были наготове автобу‑
сы с «работающими» в районе 
людьми. В школу не пускали. 
если кто был хоть на одних пу‑
бличных слушаниях в Москве, 
сразу поймёт. Стояли автозаки 
и усиленные наряды полиции. 
Власти знали о решимости на‑
рода и готовились основатель‑
но. Но когда увидели, что школа 
начинала обрастать жителями, 
начали нервничать. А было из‑
за чего. За полтора часа до слу‑
шаний активистам составом 
примерно в 10 человек вместе 
с товарищами из КПРФ уда‑
лось попасть в место проведе‑
ния слушаний заранее и занять 

там оборону. И это было только 
начало. К назначенному вре‑
мени народ приходил и прихо‑
дил, и, в итоге, школу окружило 
кольцо жителей не менее 1000 
человек. Это стало возможным 

благодаря гигантской работе ак‑
тивистов района. Они объеди‑
нились в общей борьбе за свои 
права и жизнь в районе.

Под давлением москвичей, 
администрация школы пошла 
на то, чтобы открыть для кон‑
троля зал проведения слушаний. 
Обстановка накалялась. И тут 
пришло сообщение, что власти 
испугались народного гнева. 
Префект отменил публичные 
слушания и отправил проект 
на доработку. Но люди, пока‑
зав свою силу, собрались у входа 
в школу и выразили своё мнение 
в постановлении (резолюции), 
которую зачитал депутат‑ком‑
мунист евгений Ступин.

Жители района, как говорит 
лидер КПРФ тов. Зюганов Г. А., 
«Проявили волю и характер», они 
смогли опрокинуть не только пу‑
бличные слушания, но и похоро‑
нить предложенный варварский 
проект. Но район Сокол очень хо‑
рош, и нас ещё ждёт много труд‑
ностей и испытаний, которые 
предстоит пройти вместе. В про‑
шлом году в район пришло меже‑
вание, а в 2021 КБ Стрелка пред‑
лагает жителям принять участие 
в обсуждении реконструкции 
стадиона ЦСКА. Чем это всё за‑
кончится для жителей?

Закончить хочется словами 
одной женщины: «Все мы хо‑
тим одного — справедливости 
и уважения к себе».

Секретарь партийной орга-
низации КПРФ района Сокол  

Александр волоКитин

Мемориальный камень, установленный в 1998 г. 
поблизости от места катастрофы, на пересечении 
Хорошёвского шоссе с Хорошёвским тупиком
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Дела и планы коммуниСтоВ ХороШёВСкоГо района
В нашем районе живут более 0,5 млн человек. В разных до‑
мах: и в новых, и не очень, и в довольно старых, которым 
скоро полвека и даже больше. Содержанием и ремонтом 
некоторых из них занимаются сами собственники в форме 
ЖСк и тСЖ. Я слышала, что однажды  кто‑то в префектуре 
Сао заявил одному из высокопоставленных руководите‑
лей района: «Что‑ то у вас в районе много тСЖ и ЖСк ещё 
не перешли в управление к ГБу Жилищник»…  мол, не до‑
рабатываете, вы…

Н а самом деле в районе око‑
ло 12% жилого фонда дей‑
ствительно  управляется 

ЖСК и ТСЖ, это больше, чем 
в  среднем  по  Москве,  где  эта 
цифра  составляет  8%  и  даже 
больше чем в России (10%), хотя 
точные  данные  получить  до‑
вольно сложно.

Плохо это или хорошо? Я об‑
ратилась с этим вопросом к ком‑
мунисту со стажем, товарищу 
по совместной работе в нашей 
парторганизации Ю. Н. Шеме‑
лину, который уже более 10 лет 
является бессменным председа‑
телем правления ТСЖ « Кууси‑
нена 9». И вот, что он мне рас‑
сказал:

«Наш дом 9 по улице Кууси‑
нена в Москве недавно отметил 
65 лет своего существования. 
Дом, состоящий их трёх сбло‑
ченных корпусов —  это часть 
жилого комплекса, микрорай‑
она между улицами Куусинена 
и Зорге, состоящего из 13‑ти 
одинаковых по конструкции 
жилых комплексов, проек‑
та мастерской выдающегося 
зодчего советской эпохи гра‑
достроения архитектора М. По‑
сохина.

В начале 60‑х годов прошло‑
го века макет этого микрорайо‑
на был представлен на Всемир‑
ной архитектурной выставке 
в Париже, где был удостоен 
премии за лучшее градостро‑
ительное решение в номинации 
«создание условий для прожи‑
вания людей». И для этого есть 
все основания: у нас большие, 
закрытые от транспортных по‑

токов зелёные и тихие дворы, 
украшенные газонами и цвет‑
никами, детскими и спортив‑
ными сооружениями, удобны‑
ми дорожками для прогулок. 
Считаю, что этот комплекс 
вполне заслуживает того, что‑
бы быть включённым в пере‑
чень объектов исторического 
значения, как образец градо‑
строительства позднего ста‑
линского периода истории го‑
рода.

Микрорайон по счастью 
пока избежал болезни «точеч‑
ной застройки», так исказив‑
шей недавно некоторые районы 
столицы, однако, не мог избе‑
жать естественного старения, 
произвольных и часто бескон‑
трольных действий, а более 
всего бездействий различных 
частных управляющих компа‑
ний, главной целью, которой, 
естественно, была и остаёт‑
ся прибыль. Не лучше обсто‑
ит это дело и сейчас, когда 11 
из 13 домов этого микрорайо‑
на управляется районным ГБУ 
Жилищник.

Как результат, износились 
до предельных значений сроков 
службы инженерные системы 
МКД, приходят в упадок подъ‑
езды, широкие и высокие лест‑
ничные пролёты, поистёрлись 
полувековые керамические 
плитки и дубовые паркетные 
полы в холлах и коридорах, из‑
носились оконные рамы и вну‑
тренние двери, а наскоро устро‑
енные в конце 90‑х уродливые 
входные металлические двери, 
оборудованные электрозамка‑

ми и домофонами, не спасали 
и не спасают подъезды от зим‑
ней стужи.

К нашему дому 9, где в 228 
квартирах живут более 500 
человек, к счастью, это не от‑
носится. Мы не захотели ми‑
риться с этим. И поступили по‑
другому. В 2008 году небольшая 
инициативная группа собствен‑
ников смогла убедить «квали‑
фицированное»  (2/3) боль‑
шинство других собственников 
создать в доме наше товари‑
щество, а в 2010 году перейти 
на самоуправление, отказав‑
шись от найма для содержа‑
ния и ремонта общего имуще‑
ства сторонней управляющей 
компании.

Чем можно измерить коли‑
чество и качество проведённой 
за прошедшие 10 лет нами ра‑
боты по содержанию и ремонту 
любого МКД?

Любой экономист знает, что 
измерить это можно объёмами 
осуществлённых инвестиций. 
Так вот: при среднероссийских 
расчётных ежегодных капита‑
ловложениях в период 2010–
2019 г. на содержание и ремонт 
общего имущества российских 
МКД было потрачено в расчё‑
те на 1 кв. м. жилой площади 
250 руб. в год, а в нашем МКД —  
1995 руб. или в 10 раз больше. 
А всего за 10 лет: 34 млн 22 тыс. 
руб лей.

На эти средства, из кото‑
рых 18 млн руб. ТСЖ получи‑
ло в 2012 году на условиях со‑
финансирования, после того, 
как жители, поверив ТСЖ, со‑
брали 1,9 млн руб. для участия 
в нём и ещё 16 млн руб. непо‑
средственно от жителей (пла‑
тежи по еПД и на спецсчёт ка‑
питального ремонта):
•  полностью заменена вся си‑

стема энергоснабжения и осве‑
щения всех помещений обще‑
го имущества, в т.ч подвалов 
и чердаков,

•  замена скатной кровли и пло‑
ской кровли 2‑х из 3‑х корпу‑
сов дома,
•  замена всей арматуры цен‑

трального отопления и ГВС,
•  установка энергосберегаю‑
щей автоматизированной си‑
стемы отопления и цифровых 
приборов учёта тепла,
•  замена всех окон помещений 

общего имущества на энерго‑
сбере гающие,
•  полный комплекс косме‑

тических ремонтов подъездов 
и входных групп, части при‑
квартирных коридоров.

В итоге рыночная цена квар‑
тир в нашем доме сейчас больше 
на 10–12% квартир в соседних 
аналогичных домах, не говоря 
о других показателях: комфор‑
та и безопасности, например, 
о чём нам с благодарностью 
говорят жители, в том числе 
и своим голосованием на еже‑
годно проводимых собраниях.

Нами разработан очеред‑
ной пятилетний план работ 
на период 2020–2025 г., в кото‑
ром капиталовложения соста‑
вят не менее 1,3 млн руб. в год 
или около 10% от всех расходов 
по смете. 

Надеемся, что нашему при‑
меру найдутся последователи 
и в других домах уникального 
и заслуживающего лучшего от‑
ношения микрорайона.

Какие ещё доказательства 
эффективности и целе сооб‑
раз ности широкого распро‑
странения опыта содержания 
и ремонта общего имущества 
МКД через ТСЖ и ЖСК в Рос‑
сии нужны, чтобы это, нако‑
нец, стало понятно властям? 
Но власть и тупые апологеты 
либеральной экономической 
политики, засевшие и в пра‑
вительстве Москвы, продол‑
жают её отстаивать. И упорно 
не замечать наиболее эффек‑
тивных и признанных специ‑
алистами во всём мире форм 
хозяйствования некоммерче‑
ских объединений граждан в об‑
ласти содержания своего жилья, 
уповая лишь на гипотетически 
возможные капиталовложения 
частных компаний.

До каких пор власти будут 
продолжать препятствовать 
созданию таких некоммерче‑
ских объединений граждан, 
целью которых, согласно зако‑
нодательству, является не по‑
гоня за прибылью, а органи‑
зация с гражданами и за счёт 

средств граждан качественного 
содержания и ремонта их соб‑
ственного жилья? Ведь факт, 
что соседнему с Куусинена 9 
МКД на ул. Зорге 6 понадоби‑
лось 2 года прежде через суд 
зарегистрировать своё ТСЖ 
«Зорге 6».

В настоящее время мини‑
стерство строительство и ЖКХ 
РФ разрабатывает новую Стра‑
тегию  развития  жилищно‑ 
коммунальной отрасли России 
на период до 2035 года, взамен 
закончившейся полным крахом 
аналогичной «медведевской» 
стратегии на 2015–2025 г г. Сде‑
лают ли разработчики новой 
стратегии выводы из итогов 
прошлой стратегии, приведшей 
лишь к росту проблем и даль‑
нейшему обветшанию жилого 
фонда России из почти 400 ты‑
сяч МКД и 2,4 млрд кв. м. жилой 
площади? Да ещё к разработ‑
ке никому не нужной и оказав‑
шейся абсолютно не востребо‑
ванной ГИС ЖКХ, на которую 
было потрачено почти 2 млрд 
руб лей! Поэтому можно толь‑
ко приветствовать решение 
правления ТСЖ Куусинена 9, 
о котором мне рассказал Юрий 
Николаевич, об обращении 
в Комиссию по разработке но‑
вой стратегии с предложением 
прежде всего количественно 
оценить и сопоставить показа‑
тели эффективности примене‑
ния в содержании и ремонтах 
общего имущества МКД всех 
форм ведения этой работы, 
включая ТСЖ И ЖСК на са‑
моуправлении, сделать беспри‑
страстные выводы и довести их 
до правительства Российской 
Федерации, Государственной 
думы и широкой обществен‑
ности.

Власть и президент не хотят 
замечать существование эф‑
фективных народных предпри‑
ятий в России. В своём рвении 
в услужении крупным олигар‑
хическим компаниям, в том 
числе и иностранным они от‑
ворачиваются и замалчивают 
деятельность даже небольших 
кооперативных форм хозяй‑
ственной деятельности, таких, 
как ТСЖ «Куусинана 9». Доко‑
ле, господа? Доколе, господин 
президент?

Секретарь партийной  
организации КПРФ  

района Хорошёвский  
татьяна БыЧКовА

СчётчИкИ крутятСя — денежкИ капают 
почти ежедневно, услышав звонок по стационарному теле‑
фону и подняв трубку, слышу приглашение оператора про‑
вести поверку счётчика воды Данный вид работ, согласно 
действующему законодательству, должен проводиться 
регулярно, в сроки, обозначенные в техдокументации уста‑
новленного оборудования. Для большинства моделей рос‑
сийского производства этот срок составляет шесть лет для 
счётчика холодной воды и четыре года — для горячей. Для 
некоторых изделий зарубежного производство допустима 
поверка прибора один раз в десять‑пятнадцать лет.

В   стоимость  работ 
входит:  консульта‑
ция и вызов специ‑

алиста  на  дом;  провер‑
ка  работоспособности 
прибора без демонтажа, 
технический осмотр со‑
стояния труб и вентилей; 
поверка  прибора  учё‑
та воды, замер расхода 
воды и внесение данных 
 куда‑то.

Что же происходит 
на самом деле. Приходит 
представитель фирмы. 
Проводит в санитарном 
помещении квартиры 
5 минут, сливает неко‑
торое количество воды. 
Счётчик работает. Получа‑
ет деньги, выдаёт ксерокопию 
справки о произведённой по‑
верке, которую затем нужно от‑
нести в УК или районное отде‑
ление МФЦ и уходит. К огда‑то 

стоимость этого посещения со‑
ставляла 500 руб. Теперь же 
цена стала в три раза выше!

Жителей пугают, что если 
необходимые  процедуры 
не были сделаны своевременно, 

показания приборов холодной 
и горячей воды будут считаться 
неправильными, а сами счёт‑
чики —  непригодными. Недо‑
пустимый диапазон погрешно‑
стей —  более чем на ±2%. В этом 
случае начисление платежей 
начинает производиться на ос‑
новании данных общедомового 
учёта, что может негативным 

образом  отразиться 
на стоимости комму‑
нальных услуг. В рек‑
ламе на сайте можно 
найти вывод: сделать 
поверку водяного счёт‑
чика  вовремя —  вы‑
годно для семейного 
 бюджета!

Сам по себе процесс 
установки водосчетчи‑
ков и последующая их 
поверка  —  правиль‑
ный и своевременный, 
но стоить он должен 
200–300 руб лей, так как 
такая проверка не даёт 
никому гарантии, что 
прибор полностью ис‑
правен и проработает 

до следующего срока поверки. 

Секретарь партийной  
организации КПРФ  

района Хорошёвский  
татьяна БыЧКовА

Помогите взойти к Почте!

Ж ители района Коптево просят администрацию района уста‑
новить перила рядом со ступеньками, ведущими к отде‑
лению Почты России, расположенному по адресу: улица 

Михалковская, д. 2, с. 2.
Пожилым жителям района трудно подниматься и спускаться 

по ступенькам, особенно зимой, когда ступеньки занесены снегом 
или покрыты льдом.
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Группа координации контроля 
за выборами МГК КПРФ прово-
дит набор добровольцев, нерав-
нодушных к обеспечению чест-
ных выборов в городе Москве, 
для формирования резерва 
участковых избирательных 
комиссий (уик), членов уик 
с правом совещательного 
голоса и наблюдателей для 
работы на выборах депутатов 
Государственной Думы 17‑19 
сентября 2021 года.

Ждем Ваших сообщений 
по телефонам:

8 (499) 444‑23‑48
8 (499) 725‑53‑64

или на электронную почту 
control.kprf@bk.ru

О себе просьба сообщить:

1. Фамилия, имя, отчество       
2. Ваш телефон для связи  
3. Ваш е-mail
4. Район, предпочтительный 
для работы в УИК 
5. Опыт работы на выборах

Пресечь фальсификацию 
выборов можно только боль-
шой, сплоченной командой.

Приглашаем в нашу коман-
ду всех честных граждан, вне 
зависимости от политических 
взглядов, принадлежности 
к разным оппозиционным 
партиям и общественным 
организациям.

нельзя обижать «Детей вой ны» —  «ветеранов трУДа»
В предновогодней газете «Вечерняя москва № 50» опубли‑
ковано эксклюзивное интервью мэра москвы Сергея Со‑
бянина о повышении суммы различных пособий. В своём 
интервью мэр г. москвы сообщил о выделении бюджет‑
ных средств города на выплаты «детям вой ны» в размере 
1584 руб. в месяц. Сергей Собянин признал, что дети родив‑
шиеся до 03.09.1945 г. были слишком малы, чтобы работать 
или воевать. однако же без скидок на возраст им сполна 
достались трудности военного лихолетья.

С ообщение  Сергея  Собяни‑
на получило продолжение 
в  муниципальной  прессе 

города. Так в газете «Север сто‑
лицы» № 2 за 2020 г. Появился 
набранный крупным шрифтом 
заголовок:  «Дети  вой ны  полу‑
чат  дополнительную  выплату 
в  размере  1584  руб.»,  что  ока‑
залось бесстыдным введением 
в заблуждение стариков

Когда «дети вой ны» обрати‑
лись в РУСЗН то там им разъ‑
яснили, что 1584 руб. получат 
только те «дети вой ны», которые 
в послевоенные годы, по различ‑
ным житейским обстоятельствам, 
не смогли долго и упорно тру‑
диться и получить почётное зва‑
ние «Ветеран труда», а те «дети 
вой ны», которые имеют почётное 
звание «Ветеран труда» будут 
по прежнему получать свои 1000 
ветеранских рублей.

Звание «Ветеран труда» 
присваивалось за трудовые 
заслуги в послевоенные годы. 
За это звание законом Москвы 

№ 70 от 03.11.2004 г (с измене‑
ниями 04.12.2016 г.). ежемесяч‑
ная выплата 1000 руб. —  возна‑
граждение за высокое звание 
«Ветеран труда». Эта выплата 
является доплатой к пенсии, 
а не компенсационной выпла‑
той социальной поддержки.

«Дети вой ны» —  категория 
людей переживших в раннем 
детстве все ужасы вой ны, под‑
вергшихся тяжёлым испытани‑
ям, свалившимся на нашу страну. 
За это им Правительство г. Мо‑
сквы и назначило социальную 
поддержку в виде ежемесячных 
компенсационных выплат.

Высокое звание «Ветеран 
труда» и категория «дети вой‑
ны» это два различных поня‑
тия, которые не могут подме‑
нять или взаимно исключать 
друг друга.

«Ветераны труда» составля‑
ет преобладающее большинство 
в категории «дети вой ны». Ли‑
шение «Ветеранов труда» ком‑
пенсационных выплат назнача‑

емых «детям вой ны» по своей 
сути является наказанием ве‑
теранов за их самоотверженный 
послевоенный труд и автомати‑
чески выводит их из категории 
«дети вой ны».

Такое решение является 
глубоко оскорбительным для 
«Ветеранов труда» являющихся 
и «детьми вой ны». Оно говорит 
о том, что России труженики 
больше не нужны. Может быть 
России, не нужны олигархи, ко‑
торые грабят этих тружеников, 
или не нужны те, кто поддер‑
живает этих олигархов?

Правительство г. Москвы, 
депутаты Московской Город‑
ской Думы задумайтесь, на что 
Вы толкаете тружеников —  
«Ветеранов труда».

Решение Правительства 
г. Москвы о разделении «детей 
вой ны» на категории «ветеранов 
труда» и не Ветеранов, принято 
с единственной целью —  сэко‑
номить на Ветеранах, ущемить 
интересы стариков, родивших‑
ся до сентября 1945 года, млад‑
шим из которых 75 лет.

Глумливая, бессовестная 
практика подмены понятий 
и действий вне справедливо‑
сти и объективных факторов 
становится обыденным неува‑
жением к прошлому, к заслугам 
трудового народа, к истории на‑
шего государства.

Уважаемые члены Прави‑
тельства г. Москвы и депутаты 
Московской городской думы Вам 
не стыдно смотреть в глаза этим 
старикам?

Неужели у Вас нет совести 
и чувства благодарности к тем, 
кто в раннем детстве пережил 
годы страшной вой ны, а послево‑
енные годы своими руками подни‑
мал из руин разрушенные города, 
восстанавливал заводы и про‑
кладывал дорогу в космос? Это 
те старики, которые Вас воспи‑
тали и дали Вам образование.

С какой совестью Вы буде‑
те поздравлять «детей вой ны» 
и «Ветеранов труда» в день 
75‑летия Великой победы на‑
шего народа?

Обращаюсь к Вам от имени 
«детей вой ны»: «Примите, на‑
конец, многострадальный закон 
о «детях вой ны», введите кате‑
горию «детей вой ны» в феде‑
ральный и московский законы 
о «Ветеранах».

Делать это надо немедленно. 
если Вы этого не поняли и у Вас 
остаются  какие‑то сомнения, 
то зайдите в любой муниципаль‑
ный совет ветеранов и послу‑
шайте, что там говорят ветера‑
ны о Вашем законотворчестве 
или послушайте, что о Вас гово‑
рят старики в очередях в поли‑
клиниках. Все они считают, что 
громогласное заявление Сергея 

Семёновича Собянина в СМИ 
является фикцией, на современ‑
ном сленге фейком, ну а о других 
более крепких высказываниях 
я уж не буду писать

Вы взрослые люди, а взрослые 
должны заботиться о детях.

P.S. Прошу Вас убрать из тек‑
ста постановлений и приказов 
придуманную   кем‑то  из  чи‑
новников фразу о том, что вы‑
плата социальной поддержки 
одновременно  по  нескольким 
основаниям не предусмотрена 
действующим  законодатель‑
ством.  Эта  фраза  противоза‑
конна.  её  не  применяют  при 
выплатах за награды, при ре‑
гулярной выплате чиновникам 
высоких премий.

Каждое деяние должно быть 
вознаграждено по заслугам. 
Кстати, при оценке преступ‑
ных деяний наказание за них 
суммируется по всем основа‑
ниям, а не по одному из них.

Столь вольная интерпрета‑
ция чиновниками выплат толь‑
ко по одному из оснований тре‑
бует юридической оценки.

БэГАР игорь Стахович. 
1938 г. р., полковник  
в отставке, служба  
в СА с 17 лет (33 г.),  

общий трудовой стаж  
более 50 лет

Торговый ценТр под видом «общесТвенного ценТра»
кинотеатр «Баку», построенный на улице усиевича в 1974‑м 
году, более сорока лет был центром культурной жизни рай‑
она аэропорт. В советское время в кинотеатре, помимо ос‑
новного кинопоказа, действовали 7 киноклубов и кинолек‑
ториев. после 1991‑го года «Баку» перешёл в собственность 
города, но там по‑прежнему показывали кино, проводили 
концерты, вели детские кружки. Случалось, что некоторые 
арендаторы кинотеатра нарушали спокойствие жителей 
района громкой музыкой в ночном клубе, но и на них уда‑
валось повлиять через городские власти.

Н о  в  2014‑м  году,  вместе 
с  38‑ю  другими  кинотеа‑
трами Москвы, «Баку» был 

продан  на  аукционе  компании 
компания «Эдисонэнерго», кото‑
рая связана с девелоперской ком‑
панией ADG group. Новые вла‑
дельцы пообещали, что на базе 
полученных  зданий  будут  соз‑
даны  районные  общественно‑ 
культурные центры.

В 2019‑м году кино‑
театр на берегу Амбу‑
латорного пруда был 
 зачем‑то снесён и на‑
чалось строительство 
огромного куба из бе‑
тона.  если  в  преж‑
нем здании было 4 700 
кв. метров площадей, 
то в новом —  12 700 кв. 
метров. Строительство 
нового «общественного 

центра» ещё не закончено, но оно 
уже выше соседнего 8‑миэтаж‑
ного дома. Жителям близлежа‑
щих домов сейчас приходится 
круглосуточно слушать строи‑
тельный шум, а в будущем они 
обречены всю жизнь смотреть 
в стены перед окном.

Но  главное —  в  чём  «об‑
щественность» этого центра? 

На сайте новых владельцев 
«Баку» сообщается, что для 
коммерческой аренды будет 
пригодно 9 тыс. квадратных 
метров —  три четверти нового 
здания (а если вычесть техни‑
ческие помещения, то значи‑
тельно больше). В прессе сооб‑
щалось, что в перестроенных 
кинотеатрах планируют снять 
площади известные сетевые ма‑
газины. Об общественной пользе 
этих «районных центров» ни‑
чего неизвестно. В Советском 
Союзе система «домов куль‑
туры» позволяла гражданам 
участвовать в художествен‑
ной самодеятельности, посе‑
щать научно‑ просветительские 
лекции. В зарубежных странах 
«коммьюнити центры» управ‑
ляются  местными  сообще‑
ствами, позволяют местным 
жителям проводить общест‑
венно‑ значи мые мероприятия. 
В новом «Баку» ни того ни дру‑
гого ожидать не  приходит‑
ся —  нам построили ещё один 
бессмысленный в этом месте  
торговый центр.

Секретарь ППо № 3 
КПРФ района Аэропорт  

Роман ДьяЧКов

трансПортные воПросы района сокол

В   середине  марта  партий‑
ная  организация  КПРФ 
района  Сокол  обратилась 

с письмом к руководителю де‑
партамента транспорта Макси‑
му Ликсутову с вопросом о за‑
пуске трамвайных маршрутов 
в  районе.  Жители  позитивно 
отреагировали на данное пись‑
мо и поддержали инициативу 
коммунистов,  однако  вопрос 
с транспортной доступностью 

в  районе  открыт  и  касается 
не только трамваев, но требу‑
ет  проработки  и  организации 
дополнительных  маршрутов 
в районе к социально значимым 
объектам,  таким  как  Детская 
поликлиника  №  39  на  улице 
Панфилова  и  станция  МЦК 
«Панфиловская».

На данный момент актив 
парторганизации вместе с жи‑
телями прорабатывают вопрос 

об организации дополнитель‑
ных маршрутов в районе. Со‑
ответствующие письма будут 
направлены в Департамент 
Транспорта.

Ждём ВАШИХ ПРЕД
ЛОЖЕНИЙ по телефону:   
8 (985) 4113197.

Секретарь ППо КПРФ 
района Сокол  

Александр волоКитин

Чтобы всегда быть в курсе новостей своего района, присоеди‑
няйтесь к нам в социальных сетях:

          facebook.com/groups/narsovet             vk.com/narsovet

Задать вопросы, предложить темы для следующих публикаций, 
сообщить о проблемах своего дома, двора, улицы и получить 
консультацию, отправить заявку на вступление в Народный 
совет можно по электронной почте: zamoskvu@inbox.ru

za.msk.ru

http://facebook.com/groups/narsovet
http://vk.com/narsovet

